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Carissime Colleghe e Colleghi,
oggi alcune organizzazioni sindacali stanno mettendo in atto uno sciopero
di rilievo nazionale che coinvolge Università, Ricerca e Afam.
Mentre solidarizziamo con i colleghi che personalmente decidono di
sacrificare una giornata di stipendio per giuste rivendicazioni collettive,
non possiamo non evidenziare come la mancata unità di intenti delle sigle
sindacali possa solo danneggiare gli interessi dei lavoratori.
Con l’occasione, anche se con un po 'di ritardo, ci piace aggiornarvi sui
contenuti dell'incontro sindacale del giorno 28 ottobre.
L’amministrazione con gentilezza (leggermente sospetta) ci ha voluto
intrattenere con l’autorevole intervento del prof. Marone - delegato della
Rettrice al bilancio - sugli effetti rilevanti sul bilancio di ateneo del
contenuto della legge finanziaria che riduce le risorse del FFO. Con ampie
argomentazione e largo uso di slide ci è stato spiegato, se non l’avessimo
capito, che ci aspetta un futuro difficile.
Non sono comunque mancati i commenti rassicuranti: l’amministrazione,
con l’abile politica della formichina, ha accumulato avanzi di
amministrazione che saranno più che sufficienti a compensare le minori
entrate del FFO e la prossima fine dei fondi del PNRR.
Ci è stato spiegato che, nonostante tutto, con i fondi a disposizione si
potranno pagare gli scatti biennali dei professori senza ricorrere a ulteriori
risorse.



Inoltre, considerato che, per il mancato turn over, il fondo degli EP
dispone di avanzi notevoli, si erogheranno agli EP delle Una Tantum
graduate secondo le fasce delle retribuzioni di posizione e di risultato
relative agli stessi.
Auspichiamo quindi che, vista la solidità del Bilancio di Ateneo,
l’amministrazione possa intraprendere un percorso che, come in altri
atenei, ha portato all’incremento dei fondi per il Welfare aziendale.
Tale impegno economico sarebbe in linea con la norma di legge che ha
aumentato la quota esente da tasse e contribuzione per i Benefit erogati
alla totalità dei lavoratori.
In merito all’ODG, si è passati all’esame della proposta
dell’Amministrazione per il Lavoro a distanza. Come sapete la nostra
posizione su quel documento è stata da subito molto critica dato che con la
sua approvazione vengono cancellati precedenti accordi su telelavoro,
S.W. ecc.. Aspettiamo il prossimo tavolo convocato per l'11 ottobre.
Il nostro impegno continuerà anche per il futuro. Vi invitiamo a sostenerci,
fatelo ora iscrivendovi alla FGU.
Solo con il vostro supporto potremo continuare un'attività che non può
prescindere dal vostro consenso e auspichiamo che le sigle sindacali
possano, nell’interesse generale, operare concordemente.

Cari saluti
Emiliano Chiezzi
Segretario di ateneo
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